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I. INTRODUCCIÓN 
 
El verso que tomamos como base para estos estudios, aparece en la escritura después de 

dar unos consejos supremamente importantes, donde habla de la importancia de aprender a escuchar 
al padre, de no menospreciar a la madre, de ser fiel a la verdad y no venderla por nada, y de la 
necesidad de ser sabio, inteligente y justo lo cual alegrará mucho a los padres...Luego de estas 
recomendaciones dice el texto:,  
 

Proverbios 23.26  Dame, hijo mío, tu corazón, y miren tus ojos por mis caminos.  
 
Dónde entendemos que entregar el corazón a Dios es una acción indispensable, que nos permitirá no 
sólo seguir estos consejos de vida, sino mirar las cosas como Dios las ve y así poder caminar por sus 
caminos. Por supuesto quien no entrega su corazón no podrá vivir de esta manera. 
 
Pero inmediatamente después de esta frase viene una advertencia muy severa que dice: 
 

Proverbios 23.27–28  Porque abismo profundo es la ramera, y pozo angosto la extraña. 28 También ella, como 
robador, acecha, y multiplica entre los hombres los prevaricadores.  
 
Advierte que la ramera que sólo ofrece placer o la mujer extraña entendiéndose como aquella mujer con 
la cual el hombre no debe estar, que son un peligro porque pueden atrapar el corazón del hombre con 
tanta fuerza, que sólo entregándole el corazón a Dios podemos ser librados de su influencia. 
 
Luego habla del problema de la bebida, más abajo habla de la codicia, de la maldad, la pereza, la 
envidia, y de una serie de pecados que esclavizan el corazón del hombre de tal manera que ya no hay 
ningún temor de ir contra los justos... 
 
En días pasados estudiamos como los dos más grandes poderes que esclavizan el corazón del hombre 
son las riquezas y las pasiones estando allí el sexo en primer lugar. 
 
Cuando el Señor Jesús dijo que era más fácil pasar un camello por una aguja, a que una persona que 
ama a la riquezas entrara al reino de Dios, lo que en realidad estaban manifestando y es la esclavitud 
tan poderosa que ejercen la riquezas en aquella persona que las ama.  
 
Ante esta aseveración los discípulos dijeron: 
 

Mateo 19.25–26 Sus discípulos, oyendo esto, se asombraron en gran manera, diciendo: ¿Quién, pues, podrá ser 
salvo? 26Y mirándolos Jesús, les dijo: Para los hombres esto es imposible; mas para Dios todo es posible.  
 
Y la respuesta del Señor Jesús muestra con claridad que el hombre no es capaz por sí mismo de 
liberarse de la esclavitud que hay en su corazón, por lo tanto si la salvación, o si la libertad en el 
corazón dependiera del hombre estaría perdido.... pero la buena noticia es:  Mas para Dios todo es 
posible. 

 
Los discípulos que sabían que esta enseñanza venía como consecuencia del rechazo del joven rico a 
desprenderse de sus riquezas para seguir al Señor...  pensando en lo que ellos habían hecho 
preguntaron: 
Ja ja 
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Mateo 19.27   Entonces respondiendo Pedro, le dijo: He aquí, nosotros lo hemos dejado todo, y te hemos seguido; 
¿qué, pues, tendremos?  
 
El joven rico no fue capaz de dejar su riqueza... nosotros si ¿Qué es lo que vamos a recibir? 
 
 Por lo que leemos en la escritura esa no es una mala pregunta. Más bien yo diría que esa 

es la pregunta en la que muchos no han pensado con seriedad... Si no lo han hecho es importante que 
se lo pregunten: 
 
¿Qué es lo que podemos recibir como consecuencia de entregarle nuestro corazón a Dios? 
 
Equivocadamente muchos en lugar de tener claro lo que pueden recibir, están concentrados en lo 
que van a dejar, en lo que van a perder, en lo que no van a poder volver a hacer, y no en todo lo que 

Dios tiene preparado para ellos. 
 
En cierto modo uno los podría comparar con aquellos hombres de la parábola de las dos casas, donde 
unos echaron cimientos sobre la roca, y otros que por pensar en el costo, en lo que tenían que dejar, en 
el tiempo que iba a requerir, no quisieron invertir en buenos cimientos y construyeron sobre la arena... Y 
el resultado final para que el que estaba pensando en el costo, fue que su casa cayó y fue grande su 
ruina 
 
Es un error pensar en el costo puede requerir entregar el corazón, pues lo correcto es más bien pensar 
en todo lo que vamos a recibir. 
 
 Yo creo que por eso es que la lectura de el libro de Apocalipsis tiene una bendición muy grande para 
los cristianos.  Esta bendición aparece en el primer capítulo y vuelve se repite en el último capítulo. Y 
dice: 
 

Apocalipsis 1.3   Bienaventurado el que lee, y los que oyen las palabras de esta profecía, y guardan las cosas en 
ella escritas; porque el tiempo está cerca.  
 
Apocalipsis 22.7 ¡He aquí, vengo pronto! Bienaventurado el que guarda las palabras de la profecía de este libro.  
 
La bendición para el cristiano que leer el libro de apocalipsis está en recordar toda la bendición que 
Dios tiene para sus hijos, y todos los horribles castigos que Dios tiene para aquellos que nunca le 
entregaron su corazón... Porque un cristiano que verdaderamente recuerde lo que va pasar en el futuro 
con los que se salvan y con los que se condenan, va a estar muy motivado a vivir haciendo la voluntad 
de Dios 
 
Pero la pobre gente del mundo, no tiene ni idea de la bendición tan grande de entregarle corazón a 
Dios, ni de la maldición tan espantosa que le espera por no hacerlo... Y tristemente a veces nosotros 
los cristianos también nos olvidamos, de lo que el futuro con Dios trae para nosotros. 
 
El Señor Jesús respondió la pregunta de Pedro acerca de su entrega, diciéndole: 

 
Mateo 19.28 Y Jesús les dijo: De cierto os digo que en la regeneración, cuando el Hijo del Hombre se siente en el 
trono de su gloria, vosotros que me habéis seguido también os sentaréis sobre doce tronos, para juzgar a las doce 
tribus de Israel.  
 
Traten de imaginar el poder de estas palabras, cuando los discípulos estaban siendo perseguidos por 
su propio pueblo, y ellos recordaban la promesa del Señor de que llegaría el momento en que 
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gobernarían sobre las 12 tribus de Israel.  El poder de estas palabras los llevó a vivir obediencia hasta 
la muerte. Pues: ¿Cuál es el problema de morir teniendo la absoluta certeza de resucitar 
para gobernar sobre el pueblo de Israel? 

 
Por supuesto esta promesa de gobernar sobre Israel no es para nosotros, es para estos 12 
hombres que entregaron su corazón y sus vidas. Sin embargo Jesús continuó diciendo: 

 

Mateo 19.29–30 Y cualquiera que haya dejado casas, o hermanos, o hermanas, o padre, o madre, o mujer, o hijos, 
o tierras, por mi nombre, recibirá cien veces más, y heredará la vida eterna. 30Pero muchos primeros serán 
postreros, y postreros, primeros.  
 
Es importante hacer dos aclaraciones respecto de estas promesas que el Señor nos ha hecho. 
 
 La expresión ”cien veces más”  es un dicho, no puede ser tomado literal, su interpretación correcta es 

que Dios nos dará en abundancia absolutamente todo lo que necesitemos para poder vivir haciendo su 
voluntad. Ni más ni menos de lo que realmente necesitemos, que es similar a decir de lo que podamos 
en nuestra madurez o inmadurez manejar. 
 
Si lo tomamos literalmente es imposible que dejemos a la esposa para poder servir a Dios, y que luego 
Dios nos de 100 esposas... 
 
La segunda aclaración es respecto del verso 30, y tiene que ver con aquellos que en la tierra aparecen 
como los primeros, como los mejores, como los mas santos, como los mas alabados, porque parecen 
ser los que más han entregado su corazón, pero en el cielo la realidad será muy diferente. 

 
LA DIFICULTAD DE ENTREGAR EL CORAZÓN 
 
Ahora, esta frase en cierto modo nos recuerda la dificultad que a veces tenemos para entregar nuestro 
corazón a Dios. 
 
¿Por qué? Porque en la vida espiritual como en la natural, puede resultar más fácil morir en un instante 
por Jesucristo... que vivir continuamente para el. Por ejemplo: 
 
Alguien en algún momento puede estar dispuesto a morir por su cónyuge.... Y sin embargo no ser 
capaz de vivir para amarlo genuinamente como enseña el Señor. 
 
Muchos cristianos hemos vivido momentos en los cuales con absoluta seguridad y convicción hemos 
dicho al Señor... “Señor sólo voy a hacer tu voluntad "... “Señor ya entendí "... “Señor voy a apropiarme 
de tu poder “.... “Señor la próxima vez si te voy a obedecer " ... Pero a la hora de la verdad, volvemos a 
caer en pecado. ¿Por qué? 

 
Este asunto me recuerda un evento en la vida del apóstol Pedro, donde cuando Jesús anunció que 
cuando él fuera arrestado, ellos se iban a asustar de tal manera que todos lo iban a negar, y ante esta 
aceveración el apóstol Pedro dijo:  
 

Marcos 14:31  Mas él con mayor insistencia decía: Si me fuere necesario morir contigo, no te negaré. También 
todos decían lo mismo. 
 
Estaba tan convencido de poder ser fiel al Señor, y fue tan elocuente en su forma de expresarlo, que los 
demás discípulos también dijeron estar dispuestos a morir por el Señor Jesús. Pero a la hora de la 
verdad, inicialmente salieron corriendo. Digo inicialmente por que al pasar el tiempo al final si fueron 
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capaces de morir por seguir al Señor, pero en este momento no estaban listos. 
 
Y si no estaban listos la pregunta puede ser: ¿Estaban queriendo aparentar, estaban 
queriendo engañar a Jesús con su supuesto compromiso? Es decir; ¿Se estaban portando de 
manera hipócrita? 
 

La respuesta es no, ellos eran sinceros, como muchas veces nosotros de manera sincera hemos hecho 
promesas, pero al igual que ellos al pasar el tiempo no cumplimos. 
 
¿Cuántos por ejemplo al casarse han repetido con toda sinceridad;  En la pobreza o en la riqueza, en la 
salud o la enfermedad contigo hasta que la muerte nos separe.... Y pasa el tiempo y el asunto está tan 
difícil de cumplir que en lugar de esperar que la muerte los separe, se separan pero pa no morirse. 
 
Mi marido no cumple, yo me busco otro; mi mujer es una terca rebelde, yo me busco otra... 
 
Este incumplimiento tiene que ver con algo que yo he llamado una decisión puntual y una decisión 
lineal, un arrepentimiento puntual y un arrepentimiento lineal.  Que es similar a lo que mencioné antes, 
cuando dije que resulta más fácil morir por Cristo, que vivir cada día, cada momento, para él.  
 
¿Por qué sucede esto en nuestra vida? La respuesta es: Porque hay cosas que amamos en nuestro 
corazón más que a Dios, y somos engañados en nuestro corazón, porque son amores ocultos, que 

sólo llegamos a descubrir en el momento de la verdad. 
 
Recordemos que cuando la escritura habla del corazón engañoso y perverso se refiere 
exclusivamente a este tema, a que pensamos que confiamos lo suficientemente en Dios y a la hora de 
la verdad no es cierto. 
 
Esa es la historia del joven rico que mencioné antes. La escritura nos cuenta: 
 

Marcos 10.17 Al salir él para seguir su camino, vino uno corriendo, e hincando la rodilla delante de él, le preguntó: 
Maestro bueno, ¿qué haré para heredar la vida eterna?  
 
Cuando pensamos en lo que hizo (salir corriendo y arrodillarse para preguntar) no podemos decir que 
no había en el una buena actitud, o qué la pregunta no era sincera.  Sin embargo cuando  el Señor 
Jesús contesta (bajo el viejo pacto, bajo el nuevo no es la misma respuesta,) que debe guardar los 
mandamientos... Y el joven responde: 
 

Marcos 10.20 El entonces, respondiendo, le dijo: Maestro, todo esto lo he guardado desde mi juventud.  
 
El Joven manifiesta haber estado viviendo de manera obediente bajo el viejo pacto... Ante lo cual el 

Señor Jesús en lugar de confrontarlo con la realidad de su respuesta, más bien llevándolo hacia el 
Nuevo Pacto le dice: 

 

Marcos 10.21–22 Entonces Jesús, mirándole, le amó, y le dijo: Una cosa te falta: anda, vende todo lo que tienes, y 
dalo a los pobres, y tendrás tesoro en el cielo; y ven, sígueme, tomando tu cruz. 22Pero él, afligido por esta 
palabra, se fue triste, porque tenía muchas posesiones.  
 
Una cosa era obedecer al Señor bajo el viejo pacto con las promesas de protección y prosperidad 
material, donde al recibir la bendición fácilmente la gente se apegaba más y más a sus riquezas, y otra 
muy diferente era confiar lo suficiente en el Señor para entregarle absolutamente todo y disponerse a 
vivir haciendo su voluntad. 
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Creo que esto es lo que tiene a muchos llamados cristianos al borde de la perdición, que no 
entienden la enorme diferencia entre el viejo y el nuevo pacto. 
 
 Bajo el viejo pacto este joven no percibía la idolatría y la falta de amor que había en su 
corazón hacia Dios.  Pero cuando el Señor lo llevo a las alturas del Nuevo Pacto, la 

exigencia de este pacto rebeló el amor oculto, un amor tan fuerte hacia las riquezas, que a la hora de la 
verdad decidió por la riqueza y no por el Señor. 
 
Teniendo claro esto la pregunta para nosotros puede ser: ¿Qué es lo que más amamos, qué es aquello 
que amamos tanto que tiene el poder de alejarnos de Dios? 
 
¿El dinero, el Placer, el sexo, el orgullo...  es decir cuáles son esos amores ocultos que hay en nuestro 
corazón que no nos dejan entregar te por completo nuestro corazón a Dios. 
 
 Porque lo correcto para todos nosotros los cristianos es que podamos decir de todo corazón, siendo la 
absoluta verdad que: 
 

Romanos 14:8  Pues si vivimos, para el Señor vivimos; y si morimos, para el Señor morimos. Así pues, sea que 
vivamos, o que muramos, del Señor somos.  

 
Todo auténtico hijo de Dios es propiedad del Señor, la pregunta es: ¿Estamos viviendo como propiedad 
de Dios o todavía no hemos podido entregar el corazón? 
 
 
LO MÁS VALIOSO 
 
Entregarle el corazón al Señor es entregarle lo que a nuestro parecer es más valioso para nosotros, 
aunque la verdad es que lo que es más valioso para nosotros, normalmente no es lo más valioso para 

Dios... Y a veces ni siquiera es lo más valioso para otras personas. 
 
Pero como cada uno tiene sus amores, la clave está en llegar a entregar hasta lo que consideramos 
más valioso. Ahora se supone que lo más valioso es lo que más amamos, sin embargo aquí 
nuevamente tenemos un problema con nuestro corazón engañoso, porque lo que declaramos como lo 
que más amamos no siempre es lo que más amamos. 
 
Para tener claridad respecto de esto es importante recordar que la escritura define el amor como un 
mandamiento. El error de los hombres es pensar que el amor es sólo un sentimiento, cuando en 
realidad amar o no amar es un acto de la voluntad, que puede ir acompañado de sentimientos 

varios. 
 
No es raro que una persona enamorada ante ciertas circunstancias le den ganas de ahorcar a su 
pareja, sin embargo esos sentimientos contrarios a los sentimientos de amor no implican que no ame a 
esa persona, pues lo que define el amor hacia una persona es lo que hacemos, no sólo lo que 
decimos sino lo que hacemos en beneficio de esta persona. El Señor Jesús dijo: 

 

Juan 14.15, 21, 24 Si me amáis, guardad mis mandamientos... 21El que tiene mis mandamientos, y los guarda, ése 
es el que me ama... 24El que no me ama, no guarda mis palabras; y la palabra que habéis oído no es mía, sino del 
Padre que me envió.  
 
Igual sucede con el odio... aunque no nos demos cuenta escogemos a quien odiar o contra quién 



             DAME HIJO MÍO TÚ CORAZÓN   4      6 

resentirnos, y normalmente... no es precisamente contra la persona, o personas que más daño nos 
hayan causado. 
 
Siendo el amor una decisión de la voluntad... normalmente... lo que más amamos es a lo que 
más le dedicamos tiempo.   ¿Qué es a lo que usted le dedica más tiempo? (Respuestas)  
 

LO MÁS VALIOSO ES LA VIDA 
 
Cuando dije que a veces no tenemos claridad acerca de que es lo que más amamos es por que en 
realidad... lo que más amamos es indudablemente nosotros mismos. Pues a lo que más le dedicamos 
tiempo es a vivir nuestra vida.  
 
 Lo correcto ya lo leímos: 
 

Romanos 14:8  Pues si vivimos, para el Señor vivimos; y si morimos, para el Señor morimos. Así pues, sea que 
vivamos, o que muramos, del Señor somos.  

 
Pero una cosa es estar viviendo realmente para Dios porque es lo que más amamos, y otra que a veces 
no percibimos, es que vivimos para nosotros mismos... 
 
Cuando realmente vivimos para Dios podemos experimentar un verdadero descanso, independiente 
de las circunstancias... porque todo lo que hacemos, todo lo que somos y todo lo que tenemos es 
del Señor 

 
Es por eso que el afán y la ansiedad son un pecado muy serio, porque son evidencia de que nos 

hemos apropiado de una gran cantidad de cosas que no son nuestras, y que nos duele perder. 
 
Pero el asunto va mucho más allá de las cosas que creemos poseer. Hay un salmo que dice: 
 

Salmo 39.11 Con castigos por el pecado corriges al hombre, Y deshaces como polilla lo más estimado de él; 
Ciertamente vanidad es todo hombre.  
 
Y en cierta ocasión pregunte a unos discípulos: ¿Qué es lo que más aman ustedes que Dios asegura 
que va a deshacer como polilla? 
 
Y con mucha seriedad comenzaron a hacer una lista... De lo que más amaban que Dios les quitaría...  
¿Cuál es tu lista? 
 
 Sin embargo la verdad es que todas esas actividades... todas esas personas... todas esas 
pertenencias...que están a nuestro alrededor... Son sólo valiosas porque son nuestras, o por lo que 
ellas pueden hacer por nosotros. (Su mujer no sería valiosa para usted si no fuera su mujer... igual 

sucede con sus hijos, con su vehículo, con su cuerpo etc.) 
 
En realidad: Lo más valioso es la vida... y hay sólo dos opciones.... O la vivo para mí mismo... o la 
vivo para otro.  Y la idea común frente a estas dos opciones es que... lo que hace valiosa la vida, es 
el poder hacer lo que deseamos hacer. 
 
Nuestra vida vivida para los deseos de otros no tiene sentido... a no ser que sea lo mismo que nosotros 
deseamos. 
 
Un conflicto normal, aún de las mujeres cristianas recién casadas que es: ¿Porque tengo que hacer lo 
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que él dice?  Sin embargo, el problema no es que el marido esté dando órdenes, el problema está 
en lo que está ordenando. Por ejemplo: 
 
Mi vida toma estos $ 500.000 y cómprate la ropa que tú quieras... mi tesoro hoy no hagas 
nada yo voy a cocinar, planchar y barrer... Mi vida, ve al salón de belleza que te hagan todo lo 
que quieras... o matricúlate en el gimnasio. Etc. 

 
Normalmente a muchas mujeres les gustaría recibir éste tipo de órdenes de parte de su marido... digo 
normalmente porque seguramente no faltará la que se moleste por que... 
 
Le dijo que se gastará 500.000 en ropa y ella hace rato está pidiendo para la mamá... la mando al salón 
de belleza y ella quiere salir con unas amigas... la matriculó en el gimnasio y ella no quiere hacer 
ejercicio... 
 
¿Por qué la molestia?  Porque lo lo más valioso para todo ser humano es poder hacer con su vida 
lo que les viene en gana. 
 
Esa es la razón por la cual cuidan su salud, cuidan su cuerpo, estudian, trabajan, buscan tener buenas 
relaciones, mucho dinero, etc. Para poder tener lo necesario para hacer su voluntad. 
 
Los hombres evalúan su felicidad y su éxito dependiendo de qué tan cerca están de poder vivir como 
realmente lo desean. 
 
La gente del mundo que vive de esa manera no le pasa por la mente que está haciendo algo malo... sin 
embargo el salmo dice: 
 

Salmo 39.11 Con castigos por el pecado corriges al hombre, Y deshaces como polilla lo más estimado de él; 
Ciertamente vanidad es todo hombre.  
 
Que Dios deshace como polilla lo que nombre más estima... Y da a entender que aquello que el hombre 
más estima es completamente vano e inútil. 
 
 Vivir para hacer sólo nuestra voluntad es algo tonto e inútil. Pero eso no es lo que pensamos. 
 
Por supuesto no estoy hablando de aquel que quiere ser sicario... y está convencido que eso no es 
malo. O al que administra un prostíbulo... No, me refiero a aquellos planes que humanamente no sólo 
son buenos… sino excelentes... Pero el gran problema es que no tienen en cuenta a Dios. 

 
 
SIN TENER EN CUENTA A DIOS 
 
¿Ha hecho usted alguna vez ese tipo de planes, donde lo que Dios piense poco importa, o nada? 
 
 Vivir de esa manera es algo muy común, pero no deja de ser algo supremamente malo. 
 
Es como el marido que hace planes excelentes todo el tiempo, pero jamás tiene en cuenta a su mujer, 
ni siquiera la incluye en sus planes. 
 
Trabaja como si ella no existiera, no comparte sus sueños, mucho menos pregunta por los de ella, no 
está pendiente de que ella viva feliz, mejor ni le pregunta para no meterse en líos, se va de viaje y no la 
incluye...  Lo mas seguro es que socialmente todos hablaran muy bien de el, menos su mujer e hijos.  
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¿Porque si lo que está haciendo no es malo? Piensa él.  Y por supuesto no están 
entendiendo que teniendo una responsabilidad con su esposa y sus hijos, por vivir de manera 
egoísta no está cumpliendo, no está amando, y aunque no se de cuenta está haciendo daño, 
no sólo a los que dice amar sino a él mismo.. 
 

Y en su egoísmo el puede insistir en: ¿Y dónde está lo malo? 
 
 Bueno, si eso es malo, se imaginan lo grave que es hacer exactamente lo mismo pero con Dios. 

 
Y eso está haciendo todo hombre que hace planes y no tiene en cuenta a Dios. Es un pecado 
gravísimo. 
 
La escritura nos lo enseñas cuando dice: 
 

Santiago 4:13 al 16.  ¡Vamos ahora! los que decís: Hoy y mañana iremos a tal ciudad, y estaremos allá un año, y 
traficaremos, y ganaremos; 14cuando no sabéis lo que será mañana. Porque ¿qué es vuestra vida? Ciertamente es 
neblina que se aparece por un poco de tiempo, y luego se desvanece.  15En lugar de lo cual deberíais decir: Si el 
Señor quiere, viviremos y haremos esto o aquello. 16Pero ahora os jactáis en vuestras soberbias. Toda jactancia 
semejante es mala; 
 
Dios dice: 
 
1. Usted no tiene ni idea del futuro... 

 
Había una ciudad que era considerada inexpugnable, sin embargo Dios decidió: 
 

Ezequiel 26:3  por tanto, así ha dicho Jehová el Señor: He aquí yo estoy contra ti, oh Tiro, y haré subir contra ti 
muchas naciones, como el mar hace subir sus olas.  4Y demolerán los muros de Tiro, y derribarán sus torres; y 
barreré de ella hasta su polvo, y la dejaré como una peña lisa.  5Tendedero de redes será en medio del mar, porque 
yo he hablado, dice Jehová el Señor; y será saqueada por las naciones.  6Y sus hijas que están en el campo serán 
muertas a espada; y sabrán que yo soy Jehová.... 
 
Versículo 14 Y te pondré como una peña lisa; tendedero de redes serás, y nunca más serás edificada; porque yo 
Jehová he hablado, dice Jehová el Señor. 
 
Pensar que la ciudad fuera saqueada... que fueran llevados cautivos o asesinados era algo que había 
pasado... pero que demolerían los muros, sus torres y barrerían hasta el polvo para dejarla lisa... para 
ser usada como tendedero de redes... y nunca más ser edificada... ya sonaba como exagerado siendo 
un lugar que tiene todas las condiciones para construir y vivir allí. 
 
Y eso exactamente sucedió. 
 
Igual sucedió cuando el Señor dijo que del templo no dejarían piedra sobre piedra... cuando los 
romanos conquistaron Jerusalén la orden era no tocar el templo... pero... fue desarmado hasta los 
cimientos 
 
El futuro está en las poderosas manos de Dios. 
 
 Lo segundo que dice el pasaje es: 
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2. Usted no es nada... es decir en cualquier momento se muere... por lo tanto cómo se atreve a 

asegurar lo que no sabe... y lo que no puede... (En las películas van a la guerra y juran y re 
juran volver... y vuelven porque es película) 
 
3. Usted debe pedir permiso a Dios... que no es lo mismo a planear sin su dirección para al 

final decir Señor ayúdame... Señor en tus manos entregamos este proyecto. 
 
4. Si usted no pide permiso a Dios... es un soberbio jactancioso...  
 
Pero ojo... ser soberbio y jactancioso con otro hombre, a la final no es nada... comparado a serlo con 
Dios. 
 
“Dígale a su Dios que venga a humillarme "... fueron las palabras de un soberbio jactancioso y necio 
millonario... y en seis meses el Señor lo arruinó. (Creo que Dios fue muy suave con el) 
 
 
B ¿Y QUE DE MI VALIA? 
 
Cuando somos confrontados acerca de que lo único que podemos hacer en esta vida es la perfecta 
voluntad de Dios... comenzamos a decir cosas tan absurdas como por ejemplo: 
 
¿Y qué de mi valía?... ¿Acaso yo no valgo nada?... ¿Y lo que yo quiero no importa ?... “Yo también 
tengo mi personalidad y mi dignidad "... “Es el colmo que otro quiera que yo viva como él desea... yo 
soy yo... no él "...  
 
 
A. COMO CRISTIANOS 
 
Y por ese deseo y obstinación de hacer lo que queremos, que está tan metido dentro de nosotros, es 
que aún como cristianos cuando comenzamos nuestra relación con Dios, lo que realmente nos interesa 
es que Dios nos dé lo que siempre hemos deseado. 
 
¿Porque cree que muchos no funcionan en la vida cristiana siendo Dios... un Dios perfecto, sabio, justo, 
generoso, paciente y misericordioso en extremo? 
 
Cada vez que cualquiera de nosotros se indispone con Dios y se pone carnal y/o rebelde es sólo por 
esa razón... porque Dios no hizo lo que nosotros queremos...  
 
Cada vez que usted se preocupa por algo...  lo cual es pecado... es sólo porque Dios no hizo lo que 

usted quiere... o usted no cree que vaya a hacerlo. 
 
Es un chiste cruel... pero también he visto muchas veces que la gente le pide algo a Dios... Dios les 
responde... y luego sufren por lo que Dios les dio....  
 
“es que yo no sabía que el matrimonio era así ".... “es que yo no sabía que trabajar en el mundo era así 
".... Etc. 
 
A veces aún después de pasar varios años encontramos a muchos cristianos leyendo: 
 

Salmos 37:4  Deléitate asimismo en Jehová, Y él te concederá las peticiones de tu corazón. 
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Juan 14:13  Y todo lo que pidiereis al Padre en mi nombre, lo haré, para que el Padre sea glorificado en el Hijo.  14Si 
algo pidiereis en mi nombre, yo lo haré. 
 

Juan 15:7  Si permanecéis en mí, y mis palabras permanecen en vosotros, pedid todo lo que queréis, y 
os será hecho.  

 
El denominador común de cada una de estas promesas que es... pida lo que desea, pida lo que quiera, 
pida lo que anhela su corazón.... y Dios le responderá. 
 
Pensando que si ellos cumplen con la condición expresada... entonces pueden pedir cualquier cosa que 
anhele su corazón. 
 
¿Es cierto?... claro que es cierto... el problema es que no entienden verdaderamente la condición y por 
eso piden lo que no es.  
 
El que se deleita en Dios, sólo se goza y  pide las mismas cosas que Dios desea... pero ellos piden 
otras. 
 
Pedir en el nombre de Dios significa pedir con la autoridad de Cristo, la cual ha sido dada sólo para 
hacer su perfecta voluntad... pero ellos piden otras cosas... pensando que por decir " en tu nombre " 
como hechizo mágico funcionará. 
 
El que permanece en su palabra y su palabra permanece en el...  esta permanencia lo trasformara y 

lo llevará a sólo a desear y pedir lo mismo que Dios desea... pero ellos piden otras cosas. 
 
Esa es nuestra lucha desde bebés.... (Querer hacer solo nuestra voluntad)... Y si nuestros padres no 
nos disciplinaron correctamente... vamos a tener serios problemas para enfrentar la vida.... porque la 
vida no es así. 
 
 Es por eso que Dios asegura: 
 

Salmo 39.11 Con castigos por el pecado corriges al hombre, Y deshaces como polilla lo más estimado de él; 
Ciertamente vanidad es todo hombre.  
 
Destruir lo que más estimamos que es en realidad nuestra independencia de Dios para que 
aprendamos a sólo confiar en el, cuando llevara a desear y ser solo su voluntad. 
 
 Nuestra vida sólo es valiosa en las manos de Dios. 
 

Hechos de los Apóstoles 20.24 Pero de ninguna cosa hago caso, ni estimo preciosa mi vida para mí mismo, con tal 
que acabe mi carrera con gozo, y el ministerio que recibí del Señor Jesús, para dar testimonio del evangelio de la 
gracia de Dios.  
 
 
 
 
 


